

Perfil de la semana

La gran victoria guixolense sobre el equipo celonés, acaparó totalmente la atención de nuestros medios deportivos. La alegría natural que despertó la victoria, no pudo ser completa, debido a que por vez primera, en lo que va de Torneo, tuvimos que lamentar el desgraciado accidente de Galcerán. Y aunque más tarde se nos haya informado de que, afortunadamente no reviste su lesión la gravedad creída, no por ello la afición local ha dejado de censurar muy duramente a quienes no supieron corresponder a la caballerosidad e hidalguía con que, por nosotros, fueron recibidos.

Esta semana tampoco las pantallas guixolenses han querido depararnos mejor suerte. «La dama de la frontera», no fué ni más ni menos que un vulgar film del Oeste, con los trucos y persecuciones al estilo, aunque esta vez en tecnicolor. «Días impacientes», un film también sin uinguna resonancia y con un argumento sin base de posibilidad. Consuélanos solo el saber que, el próximo domingo, anuncian ambas Empresas dos programas de verdad, aunque conste que no somos nosotros quien eso decimos. Porque llegó de sobras el momento, por lo que al cine se refiere, de saber esperar para luego saber, lo que la propaganda — esa especie de microbio roedor — nos dijo que sería.

Con la natural satisfacción, vemos como van progresando las obras de mejora y embellecimiento de la Avenida del General Mola. El «señor Arquitecto Municipal» tuvo para con nosotros la gentileza de mostrarnos los planos para dicha reforma, y sinceramente creemos que logró sacar muy buen partido. Para el próximo año se habla ya de la nueva urbanización de la Rambla Vidal, obra tan necesaria como la anterior. X

TAXIS

SARRETA

CHUT

SERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

Sesión Municipal. — Extracto de los principales asuntos tratados en la celebrada el día 29 de Enero.

Se da cuenta de la remesa de 12 moreras que anuncia el Instituto de Fomento para la producción de fibras textiles, de Murcia, con instrucciones para su plantación.

Se lee el oficio de D. Juan Galí Sacrest, aceptando el nombramiento de Agente Ejecutivo, así como del que solicita sea designado Agente Auxiliar D. Luis Jofre.

Se ratifica de nuevo el acuerdo de nombrar al propio D. Juan Galí, Recaudador e Inspector Jefe del impuesto de Consumos de Lujo, para 1948.

Al escrito de queja que eleva la Cámara de Comercio por una supuesta negligencia municipal en orden al servicio de extinción de incendios, por lo ocurrido en el último siniestro, se acuerda dar conocimiento a dicha entidad del Convenio suscrito con el Sindicato Vertical del Seguro, cuyo ingreso íntegro se invierte en la adquisición de material y que por la escasa potencialidad económica del Municipio, éste carece de un cuerpo de Bomberos, siendo por otra parte imposible reunir con la urgencia precisa a la Brigada de Extinción, mayormente por tratarse de un siniestro ocurrido en plena noche, de resultar el edificio con varias construcciones a base de madera, así como su contenido de tan fácil combustión, quedando por tanto rechazada la expresada queja.

Aguas carbónicas

La Mascota

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
Y MUEBLES

Acuerdo sobre el jornal medio de un brasero, razón de 15 pesetas, y otro para la confección del Patrón Benéfico.

Informa el Sr. Alcalde del resultado de sus gestiones cerca del vendedor de musculos, señor Cros y de las averiguaciones sobre los precios que rigen su venta en las demás poblaciones. Y como sea que la diferencia oxila muy poco y por tratarse de un artículo de venta libre, se acuerda a los recurrentes que motivaron la gestión, las pertinentes explicaciones e inhibiéndose por tanto la Alcaldía de profundizar más el asunto.

Se da cuenta igualmente de la visita del Sr. San Julián, Ingeniero de O. P. afecto a los Puntos de la provincia, con el cual se recorrió los lugares afectados por el proyecto de defensa de los Paseos del Mar y el de Rius y Calvet, así como del rompeolas.

Se acuerda solicitar presupuesto a Riegos y Fuerzas del Ebro, para la instalación de una red de alumbrado subterráneo de unos 200 metros y que más tarde podrían elevarse 500 más.

Caramellas. — Sabemos que la Agrupación Coral «Nueva Cesoria» esta ensayando las caramellas con las que quiere festejar el próximo Sábado de Gloria.

Abastos — Mañana, viernes, contra entrega del cupón correspondiente a la semana 3, se procederá al suministro de los siguientes artículos: Aceite, un cuarto de litro, Azúcar 100 gramos y Chocolate 100 gramos.

Natalicio. — El pasado lunes, la esposa de nuestro buen amigo José Canadell, alumbró felizmente a una preciosa niña, segundo

Bar el Dorado

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION